

Die Rationalisierung

gründlich mit den

Werk tätigen vorbereiten

Die Parteileitung im VEB Waggonbau Dessau räumt den Aufgaben der sozialistischen Rationalisierung schon seit längerer Zeit größeren Raum ein. Wir begannen mit einer umfassenden und differenzierten Aufklärung und Qualifizierung unserer Mitglieder und Kandidaten, der Leitungen der gesellschaftlichen Organisationen und der staatlichen Leiter. Das erfolgte in Seminaren mit den einzelnen Leitungsgremien, in Beratungen der Parteigruppen und in Mitgliederversammlungen, im Parteilehrjahr, durch das Lektorat und mit Hilfe von Konsultationen. Wir sind der Auffassung, und die Praxis hat das bestätigt, daß den APO-Leitungen und Parteigruppen nicht nur schlechthin die Aufgabe ge-

stellt werden darf, in ihrem Bereich die komplexe sozialistische Rationalisierung durchzusetzen. Hier muß die Leitung der Grundorganisation besondere Hilfe erweisen, damit die Genossen in das Wesen und den Inhalt der Probleme eindringen.

In der Richtung haben wir auch die Anleitung der APO-Sekretäre, der Leitungsmitglieder und Gruppenorganisatoren verändert. In den Aussprachen über die Verwirklichung der Aufgaben des 11. Plenums und besonders der sozialistischen Rationalisierung haben wir uns prinzipiell, geduldig und beharrlich mit ideologischen Unklarheiten, besonders bei einigen Leitern, auseinandergesetzt.

